



## ○ 令和4年度の玄海学園が目指す《小中一貫コミュニティ・スクール》その②

### 令和4年度「玄海学園運営協議会（第1回）」開催

5月24日（火）、玄海学園小中一貫コミュニティ・スクール（CS）の始まりを告げる「令和4年度玄海学園運営協議会」の第1回が、玄海小学校で開催されました。

当日は、学識経験者や地域有識者の皆様をはじめ、校区内各コミュニティ運営協議会代表、各学校PTA代表等、多くの方々が一室に会し、今後の玄海学園小中一貫CSの在り方等についての協議を行いました。



本年度の学園経営方針等の説明があった後、参加された委員の方々からは、「玄海学園ならではの特色あるCSを作りたい。」「子ども一人ひとりの自己有用感を高め、自分自身や生まれ育った地域への誇りを持てるような取り組みをしたい。」「子ども達を、互いに自分の将来の夢を熱く語れるような人間に育てたい」等の貴重な意見や提案が出されました。

今後は、学校・家庭・地域がそれぞれ学園運営への参画・承認、並びに支援・協力を促進しながら、児童・生徒の健全育成に向け、協働した具体的な学園運営を目指した協議会にしていきたいと考えています。

また、各ご家庭や地域の皆様からも、今後小中一貫CSに関するご意見やご要望等ありましたら、学園事務局（玄海東小学校 教頭 TEL62-2500）まで、ご遠慮なくお寄せください。



### 笑顔いっぱい、3小学校の6年生が「修学旅行」に行ってきました。

玄海学園の玄海小・玄海東小・地島小の3小学校6年生が、5月19日（地島小は18日）から20日まで、長崎方面に修学旅行に行ってきました。子ども達は、一部3校合同で各地を巡りながら、日頃味わうことのできない多くの貴重な体験をすることができました。



玄海小学校



玄海東小学校



地島小学校



## 生徒全員ので創り上げた「体育祭」・・・玄海中学校

5月21日（土）、玄海中学校グラウンドで「第76回体育祭」が行われました。《繋がれ～本気の渦で感動を呼べ～》のスローガンのもと、生徒一人一人の懸命に取り組む姿が印象的でした。



## 3年ぶり・・・各コミュニティで令和4年度「定期総会」を開催！

長い間、コロナ対策で一堂に会した会合が控えられていましたが、各地区のコミュニティ運営協議会の定期総会が、3年ぶりに開催されました。久しぶりに顔を合わせ、どの会場も活気に満ちた協議が行われていました。



「玄海」コミュニティ：5/8(日) 「池野」コミュニティ：5/15(日) 「岬」コミュニティ：5/22(日)



## 「さつき松原」をきれいに!・・・玄海学園で「松原保全活動」を実施

5月27日（金）、玄海中8年生と玄海東小5年生が海岸清掃を、そして玄海中7年生がさつき松原保全活動をそれぞれの指定場所で行いました。当日は、暑さと強風に悩まされましたが、子ども達は「ふるさと玄海をきれいに！」を合い言葉に、一生懸命作業に取り組みました。短時間でしたが、みんなの力できれいな「さつき松原」に戻すことができました。みなさんお疲れ様でした。なお、玄海小は6月8日に実施する予定です。

